

Einrichtung eines gemeinsamen Bauhofs

Wipperfürth, Hückeswagen

Stichworte:

Bauhof

Hauptverantwortlich:

Wipperfürth

Sonstige Beteiligte:

Kurzprofil:

Stadt Wipperfürth
Regierungsbezirk Köln
Einwohner: 21.481 (31.Dez.2015, IT,NRW)
Fläche: 118,30 km²

Anlass:

Kosteneinsparung

Ziel:

Ziel der Kooperation ist eine effektive und wirtschaftliche Aufgabenwahrnehmung.

Umsetzung:

Im Rahmen einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung haben die Kommunen Wipperfürth und Hückeswagen die Einrichtung eines gemeinsamen Bauhofs mit Sitz in Wipperfürth beschlossen. Der Bauhofbetrieb obliegt federführend der Stadt Wipperfürth. Die Aufgaben umfassen Straßenunterhaltung, Straßenreinigung, Grünflächenunterhaltung, Friedhofsunterhaltung und -betrieb sowie Annex Tätigkeiten. Zur Wahrnehmung der Aufgaben werden Mitarbeiter beider Kommunen zur Verfügung gestellt. Zurzeit beschäftigt der Bauhof 45 Mitarbeiter. Die Steuerung des Bauhofbetriebs erfolgt über einen Lenkungskreis, der sich aus Vertretern beider Kommunen zusammensetzt.

Finanzierung:

Die Unterhaltung sowie weitere laufenden Kosten des Bauhofes werden von der Stadt Wipperfürth getragen. Die erbrachten Leistungen werden durch festgelegte Stundensätze abgerechnet. Die Stundensätze werden vom Lenkungskreis so kalkuliert, dass eine Gesamtkostendeckung erreicht wird.

Die Wipperfürther Wohnungs- und Entwicklungsgesellschaft mbH (WEG) sowie die Hückeswagener Entwicklungsgesellschaft mbH & Co. KG (HEG) sind Eigentümer der Bauhofimmobilie. Diese steht der Stadt Wipperfürth zum Betrieb des Bauhofs gegen eine

Mietzahlung zur Verfügung.

Rechtsform:

öffentlich-rechtliche Vereinbarung

Zusammenarbeit seit:

2012

Kontakt:

Bauhof Wipperfürth - Hückeswagen

Egener Straße 7

51688 Wipperfürth

Telefon: 02267 6584200

E-Mail

Links:

Öffentlich-rechtliche Vereinbarung

Presse: Gemeinsamer Bauhof wird umgesetzt